

Elián González, el niño que movió la historia de Cuba

Image not found or type unknown



El pequeño de seis años volvía a la tierra natal luego de perder a su madre en un naufragio. Foto: Archivo/RHC.

La Habana, 28 jun (RHC) Cuando el niño Elián González regresó a Cuba, hace hoy 21 años, ya su imagen había recorrido al mundo, las relaciones con Estados Unidos continuaban tensas y la nación caribeña protagonizaba un nuevo programa de transformaciones.

El pequeño de seis años volvía a la tierra natal luego de perder a su madre en un naufragio, permanecer secuestrado en el estado norteamericano de Florida y tras siete meses de disputas legales y políticas entre las naciones separadas por 90 millas.

El líder histórico de la Revolución Fidel Castro conocía que en más de 40 años Washington jamás accedió a una petición legal de ese carácter, por lo que la devolución solo "podría lograrse mediante una intensa batalla política y de opinión pública nacional e internacional", destacaría el estadista.

El 5 de diciembre, frente a la Oficina de Intereses de Washington en La Habana, centenares de jóvenes protestaron contra la retención del niño, preludio de lo que más tarde serían marchas multitudinarias y tribunas abiertas en distintas ciudades del país. También el acontecimiento daría inicio a la llamada Batalla de Ideas. **(Fuente: [Radio Rebelde](#))**



Radio Habana Cuba